

城井小だより 12月

中津市立 城井小学校
学校だより

NO.20 令和3年 12月 3日

文責 徳光 秀敏



人権の花運動 終了式 ～11月16日～

12月4日から10日までを人権週間と言います。そしてその最後の日12月10日は「世界人権デー」とされています。それにちなんで、全国の学校では、毎年12月のはじめのこの時期に人権週間を設けて、人権について集中的に勉強しています。

人権とは、「人は誰もがその人らしく生きていくことができる権利」のことです。人はみんな違います。顔・得意なこと・性格・男の子と女の子・・・等々。その一人一人が、かけがえのない命をもって、その人なりに精一杯生きています。人は皆、人として生きる権利もっているのです。ですから自分を大切にすることはもちろんですが同時に他の人の命や他の人の気持ちも大切にしていかなければなりません。



この日は中津人権擁護委員協議会会長 鷗田義明 さんから人権の話をしていただいたり、



中津市からの感謝状を受け取ったり、人権イベントとして「人権の歌」や「人権体操」を学んだりしました。

城井小学校38人のだれもが「みんな笑顔」でいられる学校にするにはどうしたらよいかを、この日の集会を通して改めて考えることができました。

.....



寒稽古が始まりました

